

WALDMÜNCHEN

35

Sie sind außerordentlich fit

Ambilobierte Sportler erhalten ihre Sportabzeichen – Sehr gute Leistungen

Waldmünchen. Die 12. Jahrgangsstufe der Waldmünchener Mittelschule hat am 14. April 2016 im Rahmen der Sportabzeichenfeier die Sportabzeichen für das Jahr 2015 erhalten. Die Schüler wurden von den Lehrkräften und den Eltern begleitet. Die Schüler haben sich für ihre Leistungen im Sportabzeichen verdient. Die Sportabzeichen sind ein Zeichen für die körperliche Fitness und die sportliche Leistungsfähigkeit. Die Schüler haben sich für ihre Leistungen im Sportabzeichen verdient. Die Sportabzeichen sind ein Zeichen für die körperliche Fitness und die sportliche Leistungsfähigkeit.



Die Schüler haben sich für ihre Leistungen im Sportabzeichen verdient. Die Sportabzeichen sind ein Zeichen für die körperliche Fitness und die sportliche Leistungsfähigkeit. Die Schüler haben sich für ihre Leistungen im Sportabzeichen verdient. Die Sportabzeichen sind ein Zeichen für die körperliche Fitness und die sportliche Leistungsfähigkeit.